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信用卡一直未激活使用 会有不良影响吗？

  

一般银行办信用卡都送礼品或推荐送礼，在推广上面花了非常大的力气，也真的是
吸引了很多人办卡。但有些人在办理成功后却不去激活使用，认为无所谓，反正没
激活不会有什么影响的。

今天我们就在聊一聊信用卡不激活会怎么样呢？

第一，可以放心的是，一般信用卡未激活的情况下，是不会收取任何费用的。

中国银监会规定：“持卡人激活信用卡前银行业金融机构不得扣收任何费用持卡人
以书面客户服务中心电话录音或电子签名方式授权银行业金融机构扣收费用的除外
。”

但这其中比较特殊的就是白金卡，很多白金卡即使你没有激活，也一样要收取年费
的。因为白金卡会提供一些高价值的增值服务，使得银行回复单一笔较大的支出，
所以白金卡的用户一定要注意。

第二，未激活也存在盗刷风险。

在2014年的一起案件中，就有犯罪分子利用银行客服漏洞激活了信用卡进行盗刷的
案例。也正是因为未激活的信用卡容易被大家忽视，所同样存在着很大的安全隐患
。

第三，未激活信用卡也会在持卡人的个人征信系统中有记录的。

即使我们拿到卡但是没有去激活，这张信用卡的核准时间以及初始额度都会在征信
上有相应的记录，同时还会有“该卡尚未激活”之类的记录。在这种情况下，用户
再想去申请贷款或者新的信用卡，多多少少都会受到影响，银行会考虑你办理了多
张信用卡却不激活，是否存在诚信问题或者没有这方面的需求，甚至直接影响信用
卡、贷款等的审批率。

当然，上面说到的都是正常情况下，假设你在银行有几百万的存款，名下有好几套
房子，或者流水很大，那么你这种优质客户银行是绝对不会放弃的。

综上所述，在申请信用卡时，请根据实际情况出发，不要一味的多办卡，否则卡办
多了不激活，反而对自己不利。
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